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Gien, November 2021
Dear Partners,
First of all, I hope this letter finds you and your loved ones in good health.
2020 proved to be an unprecedented year for us all, with our operations at the Faiencerie at a standstill for over 3 months, both in our production workshops and also, like yourselves, in our retail outlets.
As you might expect, the series of stops and starts enforced last year have had a significant impact on our production schedules and stock levels.
2021 proved to be also an unprecedented year as this is our 200 year old anniversary and we are facing a huge surge in orders from all around the world. But Covid is still there, some countries are still “closed”, and we are still struggling in France with team members who can’t come to work (production wise) and some raw material that are tougher to get.
This result in a very tough situation for GIEN : we still produce high volumes but we can’t produce more and we fail to be able to give you a proper production planning. This is the situation arising from the Covid that used to affect retailers and now affects also strongly the craft industry.
We are working our best on all the orders that are already in our system. Thus, all the latest orders that we received had to be placed in our agenda for March /April.
Until we get back to ‘normal’ running, we are most grateful for your loyalty and patience and will be happy to answer any questions or queries you may have.
I trust we shall all be able to get together to celebrate the return to normal of our respective activities and the end of this Covid period.
In the meantime, I thank you for your understanding, and remain,
Yours sincerely,
Alexandre Coton
Export Manager
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Уважаемые партнеры,
Прежде всего, я надеюсь, что это письмо найдет Вас и Ваших близких в добром здравии.
2020 год оказался беспрецедентным для всех нас, поскольку многие наши операции в Faiencerie de GIEN зашли в тупик более 3 месяцев назад , как в наших производственных цехах, так и, как же ,как у Вас, в наших торговых точках. В связи с тем , что серия остановок и запусков оборудования,произведенных в прошлом году, оказала значительное влияние на наши производственные графики и уровни стоков.
2021 год также оказался беспрецедентным, поскольку это наш 200-летний юбилей, и мы сталкиваемся с огромным всплеском заказов со всего мира. Но Covid все еще здесь, некоторые страны все еще «закрыты», и мы все еще боремся во Франции , имея членов команды, которые не могут выйти на работу (производственная безопасность) и частично несвоевременную поставку сырьевых материалов, которые мы не можем получить. Это приводит к очень сложной ситуации для GIEN: мы производим большие объемы, но мы не можем производить еще больше, и мы не можем дать вам правильное планирование производства.
Это ситуация, возникающая из-за COVID, которая раньше влияла на розничных продавцов и теперь сильно влияет также на наше ремесленное производство. Мы работаем изо всех сил над всеми заказами, которые уже размещены в нашей системе. Таким образом, все последние заказы, которые мы получили, должны были быть включены в наш производственный план на март/апрель. Пока мы не вернемся к нормальной работе, мы будем очень благодарны за Вашу лояльность и терпение и будем рады ответить на любые Ваши заявки или вопросы. Я надеюсь, что мы все сможем собраться вместе, чтобы отпраздновать возвращение к нормальной деятельности и конец этого ковидного периода.
Тем временем я благодарю Вас за понимание и остаюсь,
С уважением, Александр Котон
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